

# LA DEFENSA

Diario Católico de Avisos y Noticias

Precios de suscripción  
Alcoy al mes ..... 1'50 Ptas.  
Para los obreros al mes. 675 Ptas.  
Fuera al trimestre ..... 4'50 Ptas.  
Número atrasado ..... 0'15 Ptas.

Alcoy, Sábado 7 de Enero de 1911.

Redacción y Administración  
Calle Pintor Casanova  
N.º 24

Morote, Munilla «and» compañía, por mano del primer agudor de la Península, del ilustre Gasset.

Pues si la prensa magna no tiene arte ni parte en el estropicio ministerial, ¿se rá que don Segis ha resucitado y pide su parte? ¿Será? No hay para qué devanarnos los sesos: es que estamos destinados, por degeneración de nuestro carácter, a sufrir que nos peleen las barbas, nos arranquen el pelo y nos hagan morisquetas y mamolas las euadillas de todos los desaprensivos diestros políticos, que desde hace muchos años nos toorean sin respeto, temor ni vergüenza.

Aareglada esta crisis, como se arregla todo por acá, se arregló lo de Caparrotta, vamos á realizar el paseo triunfal por el campo de nuestras recientes conquistas... Ay, cómo se le hispirán las plumas de la cola, se le colerearán las caránculas, al gran visir de Magerit, cuando «nuestros admiradores y amigos» de forrada cabeza y patas al aire, los alzados brazos, inclinen el renegrido cervigón y le digan en la «dulce» algarabía de su «musical» lenguaje, «Alah es grande, y tú, Mohamed Canalejas, casi tan grande como él».

## PENSAMIENTOS.

—Aspiramos á engrandecer la patria española.—Deid mejor: aspiramos á engrandecer nuestra miseria y particular pequeñez.

En España, media nación trabaja, paga y en silencio sufre el pauperismo con todos los horrores del hambre, para engrandecer políticamente la otra media, que cobra y hustiga en medio del lujo más escandaloso y de la malversación de caudales en interminables festines. ¡Y todavía grita, vivía el progreso, vivía la libertad, muera la religión, vivía el pueblo español! ¡Ladrón!

—Tendrá el clero la culpa...?

Balmes

En España, media nación trabaja, paga y en silencio sufre el pauperismo con todos los horrores del hambre, para engrandecer políticamente la otra media, que cobra y hustiga en medio del lujo más escandaloso y de la malversación de caudales en interminables festines. ¡Y todavía grita, vivía el progreso, vivía la libertad, muera la religión, vivía el pueblo español! ¡Ladrón!

Amenzan desórdenes inminentes, y los subditos ingleses enarbolan en sus domicilios la bandera nacional.

griego de cosas y cosazas de Soriano, que el órgano de Lerroux no ha querido creer.

En este pugilato de distinguidos republicanos nos queda una duda. ¡No sabemos quién es más!

## Un buen testamento

Don Domingo Fernández Concha, de Chile, acaudalado y ferviente católico, falleció en Noviembre último, y al abrir su testamento se ha visto que toda la parte disponible de su inmensa fortuna la entregó al Prelado de la diócesis, con el siguiente destino: 500.000 pesos para un grandioso local que sirva de Centro al partido católico; y de la suma restante, que es cuantiosa, se destina la mitad para crear y sostener centros obreros, y la otra mitad para constituir un capital fijo y seguro, con cuyas rentas se funde ó mejore un gran diario católico.

No es parece que con este procedimiento podrían realizarse muchas cosas grandes? Tomarán ejemplo los ricos católicos, á quienes les sobra dinero. ¡Cuánto bien podrían hacer á la sociedad, á los próximos y á su misma alma!

## Políticas

EL SEÑOR BURELL

Dices que el señor Burell se encargará en breves de la dirección de uno de los diarios del «trust» con anuencia del señor Canaljas.

Parce que el periódico de referencia es el «Heraldo».

### LA REPÚBLICA PORTUGUESA

—El «Evening Times» publicó como última hora con el título «Graves noticias de Portugal», las siguientes líneas:

«Según informaciones particulares de origen serio y fidedigno recibidas en Londres, la situación política de Portugal es muy grave.

Amenzan desórdenes inminentes, y los subditos ingleses enarbolan en sus domicilios la bandera nacional.»

### EL DEBATE FERRER

Cumpliendo lo ofrecido en las últimas sesiones á varios señores diputados de las minorías conservadora y republicana, el presidente del Congreso ha dispuesto que se proceda á copiar el proceso instruido con motivo del atentado anarquista del 31 de Mayo de 1906, en Madrid; el de Ferrer, y el general —por los sucesos de Barcelona, con objeto de imprimirlas lo antes posible.

En esta labor, que, como se comprende, es delicadísima, se ocupan todos los empleados de la secretaría y redacción del «Diario de Sesiones» del Congreso.

Los tres procesos mencionados suman un total de 7.000 folios, entre los cuales figuran un respetable número de folletos, periódicos y hojas impresas.

Se calcula que habrá necesidad de escribir 60.000 cuartillas, que una vez impresas ocuparán unas 12.000 páginas del «Diario de Sesiones».

Hay el propósito de divirla en tomos de 300 páginas cada uno.

El conde de Romanones desea que este trabajo se realice con toda actividad.

Se espera que esta labor tan ruda no estará terminada hasta fines de mes, en espera de lo que ha de aplazarse el debate sobre Ferrer.

### LA CRISIS OBRERA Y EL SEÑOR GASSET

El señor Gasset se propone emprender varias obras para dar colocación á los obreros parados.

Las obras que primero empezarán son las de defensa del pueblo de Arganda contra las inundaciones, el arreglo del llamado Arroyo del Puerto, en Canillas; otras obras en la Real acequia del Jarama, y la construcción de la cartera del extrarradio.

En estos trabajos se dará colocación á más de 1.000 obreros, que serán los que hace pocos días se filieron en las listas que se abrieron para ese efecto.

El señor Gasset ha insistido una vez más en que los obreros que vengan de fuera no tendrán colocación, y se les manderá á sus pueblos.

### LA JUVENTUD CONSERVADORA

Los conservadores se disponen á realizar en provincias una campaña de propaganda, que estará á cargo de la juventud del partido.

Comenzará el día 20 con una conferencia que en Bilbao dará D. Eloy Bulón.

Luego, en diferentes fechas, darán conferencias en otras capitales los señores conde de la Montera y Tormo.

### Notas jaimistas

La velada de anoche

La juventud jaimista alcoyana, que en el corto tiempo que lleva de vida ha conseguido una organización que para si quisieran otras entidades políticas, que gozan del favor oficial, no podía dejar pasar el día de Reyes sin exteriorizar sus entusiasmos, sus ardores y sus quereres, á la Causa de la tradición.

La juventud que de suyo es impulsiva y paciente, no pudo resignarse más tiempo á ver dilatadas las anécdotas de congregarse como en familia y comunicar impresiones que lleven al corazón aires de aliento, brisas de esperanza, fuerza y energía, para bregar con tesón en las modernas luchas que en todas las naciones se plantean, provocadas por el espíritu liberal, inmensa ciénaga, donde se sumergen los pueblos impelidos por los delirios de sus doctrinas.

A la hora anunciada los salones del Centro rebosaban de jaimistas, distinguídos más de un centenar de señoritas que esplendoraban con su presencia el hermoso cuadro de la velada, que iba á empezar.

El programa de esta, cumplióse al pie de la letra, distinguiéndose muchísimo en el desempeño de su cometido, cuantos oradores poetas y músicos concurren al acto.

A los vibrantes sones de la Marcha Real, descubrióse el retrato del R... entre el entusiasmo de centenares de jóvenes, que aplaudían, puestos de pie, á su eauillo.

Acto seguido comenzó la velada, en la que se hizo un verdadero derroche de música y poesía.

Los oradores todos fustigaron al liberalismo, causa de todas las desdichas que aquejan á España; cantaron himnos á las tradiciones netamente españolas, atacando el sistema parlamentario, al que consideraron como un chirimbolo

infútil que hay que inutilizar y destruir en bien de la Patria; se afirmó la idea regionalista con todas sus consecuencias que haría imposible el despotismo de los gobernantes. Queremos, dijo uno de ellos, una patria integrada por un conjunto de regiones unificadas por la Religión, gobernadas por la Monarquía y administradas por los municipios; unas cortes donde tengan representación no los moretistas, ni los mauristas, ni los canalejistas: sino en donde esté representada la agricultura, el comercio, la industria, todas las clases sociales con sus organismos, todas las fuerzas vivas que trabajan y producen, y que no sean pandillas de políticos que medran y engordan con los despojos y piltrafas que arrancan violentamente al pueblo.

Los músicos y poetas rayaron á enviable altura. Se cantaron romanzas que merecieron los honores de la repetición.

Se leyó una poesía titulada «La bandera española» de levantados tonos patrióticos.

Otra poesía que hizo las delicias del público por el graciejo y fino chiste de que está matizada, fué la «Buena Ventura» de Muñoz y Pavón. El público reía á más no poder á cada verso de tan genial y linda poesía. Dió fin á la velada el jefe de los jaimistas alcoyanos, don José Molto Botella, recomendando á todos los presentes la adhesión firme á incontrastable á los principios de la Comunión tradicionalista, y recabando el apoyo de todos para el desenvolvimiento vigoroso del Círculo legitimista alcoyano, motivo de alegría para los tradicionalistas y piedra firme del orden social.

El acto terminó con el canto del brillante y belico himno á D. Jaime de Borbón, que corearon los jóvenes legitimistas y varias señoritas.

La sesión resultó agradabilísima, quedando todos satisfechos del resultado de ella.

Una cosa quedó anoche demostrada, y es, que el local del Círculo legitimista, resultará insuficiente para el acto de la inauguración oficial á la que asistirán los jefes de Alicante y Valencia. Los jóvenes todos muy animados y la Junta del Círculo activa y trabajadora, dispuesta á que se repitan estas amenas veladas.

### UN JAIMISTA

Vicente Doménech

SASTRE

Participa al público en general y á su distinguida clientela en particular el traslado de su domicilio á la calle de San Nicolás 20, entresuelo y principal.

### Ultramarinos de San Antonio

POLAVIEJA, 9.

Completo surtido en embutidos quesos, conservas de carne y pescado, vinos de Rioja y Jerez, Licores y aperitivos.

Ostras de Arcachón á 60 céntimos docena.

### Servicio á domicilio

Se vende se alquila un local y un solar, situados en la calle de Santa Marta números 43 y 45. Informarán en la calle San Nicolás 14.



Suicidio Martir San Jorge! Venga in di Stómio populo P. Ven. eccl. Defiende al pueblo de Dios.

## Crisis del partido liberal

Los ministros en España se gastan como las agujas de los gramófonos; en tanto revelan su tozata hay que echarlos á un lado. Pero les que han tocado algo Merino, Calbetón, Burell, Arias, Izquierdo y Valarino? Brava murga, dedicada á dar notas falsas y trompetazos estomperáneos. Como oírse no se oíra, con ritmo y compás, más que el clarinete de don José: él sólo era la orquesta, el concierto y el director. Por eso bien puede desprenderse de todos y de cada uno de sus compañeros, y era que

el país lo mismo le daba que toque el violín. Calbetón que Gasset, que percuta en los platillos Merino que Castrillo, que sea Aztar el que sopla en la trompeta como que la haga sonar el magno Luque, que pite Arias como que salga pitando el mismo Moreu. Es más, ya tanto le mienta, ó le monta tanto, Cobian como Rodríguez, ó el Salvador Amés; ay, el mal ya está hecho; ya le han crucificado económicamente sin que los judíos y juzgantes del Senado ó Sanhedrín, de las Cortes ó del pretorio, hayan alzado, la voz, diciendo, «¡olle, tolle, tolle!» que esos presupuestos, ideados por el lealcar del liberalismo para aplicar las sedes de oro de tanto conquistado. Bien; pero por amor al buen razonar, por respeto á la lógica, deseamos saber á qué y por qué se realiza esa crisis, que ni es política, ni accidental, que no resuelve ningún problema, ni modifica ningún proyecto... «Oh, la alta razón de Estado tiene sus arcanos, guarda sus secretos. En la profundidad del pensamiento de don José, César y Portífice, Seide y Areopagita, brotó una chispa lumiosa, una idea madre y la idea madre engendró la crisis ministerial». Dicen el Burell salió por malquerencias y, mirando airado á su exprotector, cantó, refiriéndose á la chispa, «para otros será madre, y madrasta para mí». No se apura, aprovechado sacerdote rotativo, que ya habrá por ahí alguna hogaza para entretener la gaza de la censaria ministerial. «No le conviene una representación diplomática en Lisboa? Allí se está en plena libertad, igualdad, fraternidad, la sacra trinidad ante la cual ha quemado tanto incienso, ó tabaco de pitillitos, mientras en su honor borrajeara cuartillas y cuartillas.

Qué Arredro vayáis, lengua y viperinas, difamaderas venéreas, risofantes infieles; el «trust» es puro ceroo el armiño, noble como alazán del desierto, generoso como «botas» de la bodega de Málaga; el «trust», no busca el logro, el medro de los suyos, fué creado para salvar á España del obscurantismo, de la reacción, de la ola negra que le amenaza, para traernos aires de Europa, vientos de América y política... hidráulica, ó como si dijerámos, agua de botijas en botijas de la cerámica Moya,

“El Radical,” y

“España Nueva,”

difamaderas venéreas, risofantes infieles; el «trust» es puro ceroo el armiño, noble como alazán del desierto, generoso como «botas» de la bodega de Málaga;

Porque vienen buenas!

“España Nueva,” en una tribuna todavía más libre, que el resto de la publicación, ya sacando á la colada todos los trapos sucios de Lerroux, Emiliaño Iglesias y demás «regeneradores, ejusdem farinas, y «El Radical» salió ayer de estampia con un índice san-

# BILBAO

**Escandalazo entre socialistas y radicales.**  
—Mitin suspendido en medio de un alberoto monumental á los gritos de «¡miserables!», «¡canallas!», «¡bandidos!».—Lerroux desiste de hacer propaganda por aquella provincia

Ayer intentó Lerroux asomar su rostro por Bilbao y las masas socialistas y republicanas escupieron al rostro del caudillo rojo todas las inmoralidades por él patrocinadas en el Ayuntamiento de Barcelona. El pueblo indignado protestó violentamente desde que llegó á la estación el tren que conducía al millonario y exgacetillero Lerroux.

A su paso por las calles mientras se dirigían al frontón Euskalduna, se oyeron los más infamantes apóstoles, 800 obreros de Baracaldo exigieron al jefe los radicales el importe de la suscripción abierta por «El Progreso» para socorro de los huelguistas, y que no llegó á su destino.

Al entrar en el frontón Euskalduna se produjo un escándalo mayúsculo.

Perezagüa dirige á un numeroso grupo de obreros que insultan y lanzan mil diatribas contra Lerroux y los suyos.

Se reparten á granel garrotazos y botafocadas.

El orden es imposible. Algunos radicales intentan hablar y son ahogadas sus voces por los gritos y denuestos de los socialistas y republicanos de la unión que á coro vocean: «¡miserables!», «¡canallas!», «¡bandidos!».

Albornoz, en vista del escandalazo que reina imposibilitando que nadie habla, da por terminado el acto, entre gritos, vivas y mueras.

Lerroux sale rodeado de los suyos y de grupos de policía y guardia civil.

Los socialistas cantan la «Internacional». Pocos momentos después Lerroux declaraba, que desistía de hacer propaganda por aquella provincia.

Todo Bilbao asegura que no se resuena jarrana más espantosa que la que produjeron ayer los socialistas, republicanos de la unión y radicales.

## Regionales

El alcalde de Alicante ha publicado un edicto ordenando la ornamentación de los vecindarios para la próxima visita regia.

—El juez instructor del regimiento de África número 68 de guarnición en Melilla cita, llama y emplaza al soldado natural de Callosa de Ensarriá José Sánchez para que en el término de 30 días se presente ante el juez municipal de este pueblo á fin de averiguar las causas de su inutilidad.

—La Exma. Diputación provincial ha anunciado la segunda subasta por falta de licitadores en la primera los víveres y combustibles de los establecimientos de Beneficencia, la cual tendrá lugar, bajo los mismos tipos y condiciones que la anterior, en el Salón de sesiones de la misma el día 8 del próximo mes de Febrero.

—El Gobernador civil interino de Valencia señor Alapont ha ordenado la recogida del semanario anticatólico «La Antorcha Valentina», que se publicó hace años, porque su actual propietario no es el mismo que solicitó en aquella época la necesaria autorización.

—Ayer se reunieron en la Casa del Pueblo de Valencia los obreros curtidores, tratando de la actitud de un patrono que daba la preferencia en el trabajo á los no asociados. Los obreros que pertenecen á la Sociedad pretenden que

se les reconozca mayor derecho que á los que ellos llaman *esquives*.

—El claustro del Instituto general y técnico de Valencia ha consignado en acta un voto de gracias al señor Polo y Peyrolón por sus gestiones en pro de aquel establecimiento de enseñanza. El Rector y claustro le dieron también las gracias por haber cooperado como senador á la escala gradual de sueldos para los catedráticos de facultad.

—En la madrugada de hoy ha ocurrido en Valencia una sensible desgracia.

En la calle del Olivo número 3 habita Vicente Campos Martí, electricista del teatro principal, con su esposa Amparo Gimeno y sus dos hijos.

Al regresar Vicente á su domicilio advirtió un fuerte olor de gas y como ni su esposa ni sus hijos respondían á sus llamamientos salió á la calle en demanda de auxilio. Confirmado que se trataba de un caso de asfixia, fueron trasladados á la casa de Socorro, encontrando ya cadáver al niño más pequeño, recobrando el otro niño y Amparo el conocimiento, cuando se les aplicaron los recursos de la ciencia.

—En un pajar de las afueras de Játiva ha sido encontrado el cadáver de Eliseo Estellés, de 58 años, que según dictámen facultativo debió morir de hambre y de frío.

### Un remedio prodigioso

Hoy un hecho notorio es que las enfermedades del pecho dan los más fuertes contingentes á los hospitales, porque nadie piensa en cuidarse en el momento que le coge la enfermedad bajo la forma benigna de una tos ligera ó de un sencillo resfriamiento. Y mientras que estas ligeras indisposiciones se descuidan, pueden tener consecuencias desplorables y pueden conducir á uno hasta la tisis. Deseamos á todos nuestros lectores una salud perfecta, pero si acaso uno de ellos tuviera que resentir las primeras manifestaciones de los síntomas de la bronquitis, del catarro crónico ó de una laringitis, podemos decirle, con toda sinceridad, que puede abrir su corazón á la esperanza, pues hoy tenemos el gusto de poder anunciar que en Palermo (Italia) el nombre del célebre médico profesor G. Bandiera (calle Cavour) está en todos los labios. Despues de largas pesquisas, este hombre notable ha descubierto un remedio prodigioso contra las afecciones pulmonares, la tuberculosis y otras enfermedades similares. Se trata de una Poción antiséptica, preparada por medio de un método especial. Experimentado, ha dado los resultados siguientes: Disminución notable de la fiebre, reaparición del apetito, aumento de las fuerzas, recoloración de la mejilla, disminución de la opresión pulmonar, respiración más fácil.

Sometido al examen del Consejo superior de salud, este producto ha sido aprobado y reconocido como siendo el único medicamento que la ciencia pueda ofrecer en fin contra las enfermedades del pecho. Este antiséptico tiene un sabor agradable, se toma fácilmente, el organismo lo tolera admirablemente y sus efectos son prodigiosos. Médicos distinguidos lo han probado y lo han aconsejado á los enfermos.

En cuanto á nosotros, intérpretes de la gratitud de toda la población, rogamos al profesor Bandiera á que no se limite á expedir su medicina á los que se la pidan, sino que establezca un depósito en una farmacia de nuestra ciudad, de tal modo que se pueda servir en seguida al que lo deseá.

Precio del específico, 10 francos.

### SECCIÓN RELIGIOSA

Enero 7.—San Julián, obispo y mártir.

SANTO DE MAÑANA

San Luciano, mártir.

CULTOS DE MAÑANA

P. Sta. María. A las cuatro misa por

el Turno de Adoración Nocturna. A nueve misa de Comunión. A las siete y cuarto misa de comunión. A las nueve tercia, exposición de S. D. M. y Misa Mayor con sermón por el Sr. Cura Arceipreste. Por la tarde á las cinco Vísperas y Completas, exposición, Rosario, y sermón por D. Leonardo Blanes Presbítero y reserva solemne.

P. S. Mauro. Último de Cuarenta Horas y de la Novena. A las siete Misa de Comunión y exposición de S. D. M. A las 9 solemne fiesta á Nuestra Señora de la Cueva Santa, con orquesta y sermón por don Modesto Espinós Pbro: por la tarde á las cuatro Vísperas y Completas; á las cinco y media Corona, último ejercicio de la Novena, Trisagio de Nuestra Señora y solemne Reserva con bendición y preces del Santísimo Sacramento.

Terminarán estos piadosos cultos con Salve cantada en el altar de Ntra. Señora de la Cueva Santa.

I. S. Agustín. A las siete misa de comunión. Por la tarde á las cuatro y media ejercicio con adoración del Niño Jesús, todo por el Patronato de jóvenes obreras.

I. Sto. Sepulcro. Último de Cuarenta Horas al nombre de Jesús. A las siete misa de Comunión por las Hijas de María. A las nueve exposición y Misa Mayor con orquesta y sermón por D. Rafael Monller. Por la tarde á las cinco el ejercicio, con trisagio y reserva solemne.

Plantel de Olivos

### PRECIOS

desde 0'50 á 1'25 pesetas

Tomás Domínguez y C. A.

SAN ANTONIO 7

BENIARRÉS

### XXII Congreso Eucarístico internacional

Este año se celebra el XXII Congreso Eucarístico Internacional en Madrid, convocado por el Cardenal Arzobispo de Toledo al Episcopado español.

Excmo. y Rdm. Señor:

Mi querido hermano y querido amigo: Por la Prensa, que ha concedido ya al futuro acontecimiento la extraordinaria atención que merece, está V. E. enterado de que en Madrid, con la ayuda de Dios, habrá de celebrarse el próximo Congreso Eucarístico Internacional.

Es para nuestra patria honra singularísima, que debemos agradecer en lo que vale, procurando corresponder á ella y demostrando que no en vano se nos ha concedido.

De todas partes del mundo acudirán adoradores, católicos fervorosos que se distinguen por su amor á Jesús Sagratamente; Prelados ilustres nos honrarán con su presencia para acompañar personalmente, en solemnísimo triunfo por las calles de la Corte de las Españas, al Dios del amor que, por amor nuestro, se hizo hombre y habitó entre nosotros; el mismo Señor Pontífice estará ante el trono del Hacedor de cielos y tierra, representado por uno de los miembros del Santo Colegio.

Las personas reales prestan su decidido apoyo á esta santa empresa y el jefe del Gobierno ha ofrecido también su cooperación y su concurso.

Justo es que los Obispos españoles formemos en el cortejo del que nos pusieron para regir su grey, acompañando á los que de apartadas tierras vendrán á tomar parte en esta manifestación solemnísima de la piedad cristiana.

Importa mucho también que avivemos el celo de los fieles en sus demostraciones de devoción al Sacramento del Altar, para que coadyuven á los fi-

# EXCLUSIÓN MAPAL

Ninguna otra contiene 80 por 100 aceite bacalao 1.º todo asable. Reconstituyente, tónico, nutritivo, niños, viejos, consumido, convalecencia, embarazo, lactancia, tos, tisis, escrófulas, linfatismo, anemia, diabetes, gota, dolores nervios. Premiada Exposiciones y Colegio Médico y Farmacéuticos. ES ÚNICA. Farmacias Drogarias.

**VACUNA** del Instituto Vacuno Heredia, en bos y siempre reciente preparada, pues se renuevan quincenalmente.

Se vende en la FARMACIA CENTRAL del Dr. S. Monzón á 1 y 1'25 pesetas tubo.

### Sociedad ANGLO ESPAÑOLA

Motores gasogénos y maquinaria general

(Antes Juli G. Nville) Compañía Anónima. Capital 2.000.000 de pesetas. Domicilio Madrid-Málaga. Talleres en Málaga.

Sucursales: Barcelona, Central Madrid, Alcalá, 33 y 35.

Delegación de la casa CROSSLEY BROTHERS de Manchester.

Gasógeno sistema Crossley, sin gasómetro ni caldera. Gasógenos sistema Deous.

Material de minas. Locomotoras y material para ferrocarriles. Construcción de muelles metálicos. Calefacción y ventilación. Presupuestos gratis. Los muelles instalados en España suman más de 30.000 caballos de fuerza.

Delegación exclusiva de la Société Générale para la construcción de instrumentos y maquinaria para la fabricación de instrumentos frigoríficos en general.

PARA INFORMES: VIUDA DE PABLO COLOMINA — L. OY

nes de la Asamblea y contribuyan á darle el mayor brillo y realce posible.

Ahora se brinda excelente ocasión para que los católicos se unan ante el Sacramento de la Unidad dejando, al llegar á sus aras augustas todo lo que haya podido ser causa de rencillas y discordias. Unidos todos en el mismo amor á la Hostia divina, inmolada por amor nuestro, como lo estamos en una misma fe y en una misma esperanza, es más fácil que, cuantos hemos sido regenerados con las mismas aguas bautismales, nos amemos mutuamente con sinceridad y verdad, deponiendo recelos y olvidando supuestos agravios para formar la falange que bajo la dirección de los naturales jefes, salga al encuentro de los enemigos de lo que para todos es caro y respetable, de la Santa Iglesia, necesitada hoy, como nunca, del concurso leal, del esfuerzo desinteresado, de la obediencia rendida de todos sus hijos.

En Dios ponemos nuestra confianza. Donde se hallen dos ó tres congregados en su nombre, allí está El para concederles lo que piden, según su infalible promesa.

Nosotros, en número incontable, nos reuniremos donde El está verdadera y realmente para hacer una dulce violencia sobre su Corazón Santísimo, á fin de que perdone nuestras culpas y se apiade de nosotros y nos coneda la dicha de ver la libertad de la Iglesia y la conversión del mundo.

Con esta gratísima esperanza, al dar á V. D. cuenta del grandioso acontecimiento que se avecina, y a su éxito, hemos de cooperar todos los fieles discípulos del Divino Redentor, me pongo á sus órdenes y espero sus advertencias para que se consiga lo que es el deseo unánime del Episcopado español: la brillantez, el esplendor y la solemnidad del primer acto de esta clase con que se honrará nuestra querida patria.

Toledo, Diciembre de 1910.

El Cardenal Aguirre.

NOTICIAS

Al telegrama de felicitación enviado al Papa por nuestro Excmo. Prelado S. S. se ha dignado contestar por parte del Excmo. Cardenal Secretario en los siguientes términos.

«Santo Padre agradaee finalmente. Bendice de todo corazón V. S. Oficio y fiel.

—Está definitivamente acordado la Junta Directiva la celebración de la 6.ª Peregrinación á Tierra Santa, la salida de Barcelona el 5 de Mayo próximo y regresará el 17 de Junio.

Los precios de los billetes, incluyendo todos los gastos, será en primera 2.000, en segunda 1.500 y en tercera 1.000 pesetas.

—Esta tarde ha regresado á Madrid nuestro querido amigo y paisano Carlos Mataix.

Le deseamos un feliz viaje.

—Tenemos entendido, que en breve se celebrará en el Teatro Calderón una función á beneficio de los enfermos del Hospital Civil de Oliver.

—Después de pasar los días de visitas al lado de sus apreciables familias, han marchado á Onteniente alumnos alcyanos internos del Colegio de la Purísima.

Mañana es esperado en esta ciudad nuestro ilustre paisano, el excelente señor don Antonio Aura Boronat, Vicepresidente del Congreso.

—Pronto quedará constituida una agricultores de la nueva Colonia de Plasencia, una Sociedad cooperativa de producción y consumo.

—Por virtud de las reformas introducidas en el Cuerpo de Telégrafos consecuencia de la nueva ley de presupuestos, ha sido aumentado hasta 15 pesetas el sueldo de todo el personal de vigilancia.

—Después de pagados los gastos



# DOLORINA

*Lo mejor contra el dolor de Cabeza,*  
*neurálgias, jaquecas etc.*  
**Una dosis 15 céntimos**

CAJA CON DIEZ 5 REALES.

De venta en las principales Farmacias y Droguerías



PÍDASE en todos los buenos establecimientos el incomparable  
**LICOR CARMELITANO COGNAC DE MOSCATEL**

Fabricado por los Religiosos Carmelitas del Desierto de las Palmas. BESICASIM (Castellón)  
 Premiado con Medalla de oro y Diploma de honor en varias Exposiciones

Representante en Alcoy: DON EMILIO BALAGUER

## FUMADORES !HUROL!

EL HUROL fumado con el tabaco, lo aromatiza, destruye la nicotina  
 cura las afecciones de la boca, garganta y pecho, especialmente el catarrro  
 gástrico de los fumadores, y alivia siempre las puerperas y tuberculosis.

Los fuman á diario los principales méjicos de la Corte y provincias.

Frasco para 500 gramos de tabaco. UNA peseta

Depositorio en Alcoy.—FARMACIA CENTRAL del Dr. S. Monller.—P-  
 taviaja 22.

## La piel, la sangre

La medicina depurativa racional es un medicamento cuya importancia nadie ignora. No quiero hablar naturalmente de los fantásticos medicamentos que aparecen cada día y que se anuncian por propagandas más o menos lloréjeras; estos son más peligrosos que útiles.

Quiero hablar de una medicina seria, intento ca, teniendo por resultado, no sólo la curar la sangre de los «Humores materiales agrios» de los «Virus» que le han invadido, sino también reconstituir la perdiendo así, clarificándola, devolverla su composición normal y ponerla al abrigo de toda enfermedad futura.

Todos los enfermades de la Piel, por ejemplo, que se manifiestan por:

Bótones, Ulliones, Eczémás, Furúnculos, Herpes, Sarpullides, Rejeres, Picazones, Apestadas, Enfermedades del cue-  
 ro, Cabelludo, Evacuación de la nariz y de las orejas.

de la sangre infectada lleva a las diversas regiones del organismo los virus mortífi-  
 cos que la envenenan; en donde la piel y las mucosas se cubren de Botones, Rojeces, Ulceras, el Depurativo Richellet produce un resultado casi instantáneo.

Ataca directamente a causa y accesoriamente los efectos de la enfermedad. Bajo su acción, el germe se destruye y, por consiguiente, no hay de temer más las manifestaciones que provengan de su existencia.

A más, el sujeto que padece Dermatitis (enfermedad de la piel) esté previendo, por decirlo así, por las manifestaciones exteriores, que se encuentre amenazado de perturbaciones internas, ligado por su origen mismo, a las que se producen en la superficie de la pie. Eso es como una advertencia caractérística que es necesario tener mucho cuidado.

Nos es suficiente decir que tal advertencia

no es atendida en la mayoría de los casos, ni entraña que sería tan fácil en este momento, por el impuso del

Tratamiento racional depurativo desembocar rápidamente en una incomodidad exterior desagradable y de un malestar interior muy tenible. Una vez terminado el tratamiento, la sangre viciada NO solamente es purificada, sino que está regenerada.

Además de la cura de la enfermedad, el Depurativo Richellet aún ofrece ventajas preciosas. Estas consisten en la simplicidad del tratamiento que no exige ni desgaste, ni cesación del trabajo, y especialmente si el paciente

Todos los personas que necesitan refrescar, purificar, clarificar la sangre y desvanecerse de los humores que contiene han de hacer uso de este depurativo y así evitarán los gastos de medicinas, atos y tratamientos sin resultado que asustan por todas partes.

En los ensayos tuvieron gran éxito, y no se ha producido jamás una recaída, después de la curación. El precio del tratamien-  
 to es proporcionado en todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor RICHELLET de instalar sus depositos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en Lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente, por los depositarios, a todas las personas que lo pidan.

Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al señor

**L. RICHELLET**

13, rue Gambetta, en Sedan (Francia)

DEPOSITOS EN VALENCIA.—Señores H. Blas Cuesta, P. Mercado, 71, f. y drog. —Dr. Aliño, P. Cajeros, 6, f. —D. José Conesa, Serranos, 27 —D. Juan Alarcón, S. Vicente, 155, droguería. —Sres. Hércules Hermanos Plaza, 22 Mercado 75.

## TALLER DE MÁRMOL

**JOAQUIN NEBOT SEGURA**

Anselmo Aracil. 31.—ALCOY

Precios de las lápidas para Alcoy

Lápidas mármol negro grabadas y plateadas desde 37'50 pesetas en adelante.

Lápidas mármol blanco grabadas y doradas desde 25 pesetas en adelante.

## Alimento económico

para la cría y cebo de ganados y aves de corral

El que deseé tener un excelente y económico alimento para esta clase de animales adquiera la pas-  
 ta de cacahuet que se vende en la calle de San Mauro número 15.



No bebas más,  
 este vicio no es más que  
 nuestra ruina

Ahora es posible curar la pasión por  
 las bebidas embriagadoras.

Los excesos de la bebida pueden ser  
 librados de ésta vez, una  
 vez en voluntad.

Una cura infalible llamada Polvo  
 Cota, ha sido inventada facil de  
 tomar, apropiada para ambos sexos y  
 todas edades y puede ser administrada  
 con alimentos sólidos ó bebidas, sin  
 conocimiento del interpartante.

MUESTRA Todas aquellas personas  
 que tengan un embrago

GRATUITA que en la familia ó entre  
 sus relaciones, no deban  
 dudar en pedir la muestra gratuita de

Polvo Cota. Escriba hoy Cota POWDER  
 CO., 76 Wardour Street, Londres, Inglaterra. El Polvo Cota puede ser también  
 obtenido en todas las farmacias y el VD  
 se presenta a uno de los depositarios al más  
 indicado puede obtener una muestra  
 gratuita. Si no puede Vd. presentarse,  
 por favor escribir para adquirir la muestra  
 gratuita, dirigiéndose directamente a

COTA POWDER CO., 76 Wardour Street, Londres, Inglaterra.

Depositario: A. OY: Farmacia de Evaristo

Concejo, Pintor Casanova, 2.

## GRANADA

Para obtenerse por el 150 de Biscay

Para los diminutivos de Biscay, basta simular que se está

que se obtiene de un kilogramo 1.20

que se obtiene de un kilogramo 1.20

que se obtiene de un kilogramo 1.20

que se obtiene de un kilogramo 1.20